



Explosiver Versuch in der Klasse 4a

Spannend, explosiv, „mega“, interessant, toll, super, wissenswert...

- dies waren die Schlagwörter von den Kindern zu unserem Vulkan-Workshop am Mittwoch, den 26.02.2020. Herr Lamberz und Frau Sarrazin vom Geysir Andernach waren von der 3. bis zur 5. Stunde zu Besuch in der Klasse 4a. Wir haben nicht nur Antworten auf die Fragen: Wie sieht ein Vulkan aus? Warum gibt es Vulkane? Wie brechen Vulkane aus? bekommen, sondern durften uns anhand von Filmen selbst von der Wucht verschiedener Vulkane überzeugen. Der Höhepunkt des Ganzen, war der selbstgebaute Vulkan, den Philipp und Yara haben ausbrechen lassen. Zum Ende hin haben wir verschiedene Steine in unserer Umgebung kennengelernt und einiges über den Laacher See erfahren. Es war ein sehr gelungener Workshop – einfach klasse, großartig, aufregend und empfehlenswert!

Vulkan-Workshop

Geschrieben von: Caroline Helisch-Christ
Montag, den 02. März 2020 um 16:33 Uhr
